POR REFORMA JUDICIAL

Prevén en Congreso de EU riesgo en relación con México

El representante Michael McCaul, presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Congreso de Estados Unidos, expresó su preocupación por la reforma judicial en México.

En redes sociales de la comisión, el congresista sostuvo que el plan del Presidente mexicano en materia judicial representa un retroceso.

"Me preocupa profundamente que las medidas de reforma que está implementando el presidente mexicano López Obrador puedan deshacer años de progreso económico y construcción de asociaciones al erosionar la democracia", apuntó.

Destacó que los mexicanos deben estar conscientes de las consecuencias que pueden traer estos cambios a la ley. "El pueblo de México debe saber que si se implementan algunas de estas reformas, nuestros dos países podrían seguir una trayectoria negativa mientras nos dirigimos a la renegociación del T-MEC en 2026".

McCaul instó al gobierno mexicano a reconsiderar estas acciones que pondrían en riesgo la relación. Asimismo, un grupo de cuatro senadores del Comité de Relaciones Exteriores del Senado estadounidense alertó que la reforma al Poder Judicial es preocupante y pone en riesgo el T-MEC.

Los senadores Ben Cardin y Jim Risch, presidente y miembro de alto rango del Comité de Relaciones Exteriores del Senado, junto con Tim Kaine y Marco Rubio, presidente y miembro de alto rango del Subcomité para el Hemisferio Occidental, expresaron su preocupación.

Señalaron que la reforma "socavaría la independencia judicial y correría el riesgo de violar los términos del tratado comercial entre Estados Unidos, México y Canadá".

-Pedro Hiriart